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前月と比べたDI値の動き

改善 悪化ほぼ横ばい 業種別の動向
2023年９月調査結果
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少子化・婚活について語る少子化・婚活について語る

西宮酒ぐらルネサンスと食フェアに西宮酒ぐらルネサンスと食フェアに
出店しました！出店しました！

　弊社は各種パーティー、イベントなどをトータルプロ
デュースし、レセプタント、イベントコンパニオンを派
遣。また近年は結婚相談所もおこなっています。今回は

「少子化と婚活について」と題して以下のようなことを
米谷副会長と共にお話し致しました。
　今の日本は急速な少子化高齢化が問題となっていま
す。日本では結婚しない、イコール子どもを作らないと
いう考えで、婚外子は２％。したがって少子化を防ぐた
めには結婚することがなにより大事なことになります。
　独身の方たちは何故結婚しないのでしょう。結婚した
いけれど出会う機会が
ない。また結婚に対し
て魅力を感じなく、独
身のままでいいと思っ
てる方も多いようです。
　少子化に歯止めをか
けるためにこれ以上未
婚の方が増えないよう、結婚したいと思っている人たち
に出会いの場を作り、結び付けるお手伝いを西宮商工会
議所女性会も力を入れています。友人や知人でそういっ
た機会を望んでおられる方がいらっしゃれば、お声掛け
していただければと思います。

株式会社ビブバンケットサービス　小池　道子

　女性会創立 50周年の記念イベ
ントが終わるや否や、慌ただし
い中、準備をいたしました今年
の酒ぐらルネサンスと食フェア
は、コロナでお越しになれなかった想いを解放するか
のように参拝と西宮の日本酒を楽しむ方々で大賑わい
でした。女性会は昨年に引き続き静岡おでんを「マダ
ムおでん」として販売。今年は、キッチンカーなど新た

なメニューが出店さ
れていましたが、昨
年召し上がり美味し
かったとお越しに
なった方もいらし
て、お陰様で大盛況、
女性会の息の合っ
たチームワークで、
あっという間に売れ
切れ御礼となりまし
た。来年も「マダム
おでん」を楽しみに
なさってください。
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毎月第三木曜　12時20分頃から
「Saku っと La･ ら ･Ra 西宮」内
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公共工事の受注が堅調に推移し、改善。一方で、建設資材やエネルギーコストの度重なる上昇に価格転
嫁が追い付かないことによる採算悪化や、継続する深刻な人手不足を課題とする声も聞かれた。

ガソリン価格の高騰により輸送費等のコスト増は重荷となっているものの、インバウンドや高付加価値
商品の需要が堅調な小売業からの引き合いが下支えし、改善。

電気代等のエネルギー価格の高騰によるコスト増や、物価高による日用品の買い控えは継続しているも
のの、高付加価値商品の販売やインバウンド需要が好調な百貨店が下支えし、改善。

中国をはじめとする海外経済の鈍化により電子部品関連等の需要が停滞する中、円安の伸長による輸入
部材の高騰や電気代等のエネルギーコストの上昇が重なり、悪化。

慢性的な人手不足の中、人材確保に向けた賃上げやエネルギー価格の高騰によるコスト負担増で、悪化。
一部では、足元の感染拡大傾向の影響で、来客数の減少や従業員の感染による一層の人手不足を嘆く声
も聞かれた。

建設業

卸売業

製造業

小売業

サービス業

毎年好評のマダムおでん

石井市長にお立ち寄りいただきました

会頭にも激励頂きました（右から3人目が筆者）

ホスピタリティ人材育成コンサルティング
株式会社 aim（エイム）代表　米谷　侑子

（婚活事業、フラワーフェスティバル、酒蔵ルネサンスの準備運営を担当）

一番右が筆者
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